



SABTU,09 FEBRUARI 2019

SUMBER BERITA

X	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Hadapi BPK, Bupati Kumpulkan Kepala OPD

SELUMA - Untuk menghadapi auditor dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Perwakilan Provinsi Bengkulu yang akan melakukan audit, Bupati Seluma, H. Bundra Jaya, SH, MH menggelar rapat tertutup di ruang rapat bupati. Seluruh kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) dikumpulkan, kemarin (8/2) pukul 10.00 WIB.

"Kita ingin audit dari BPK nanti tidak ada kendala atau temuan. Sehingga hari ini (kemarin, red) semua Kepala OPD kita kumpulkan," terang Bundra Jaya.

Dikatakan Bundra dirinya meng-

inginkan pengelolaan keuangan yang dilakukan oleh OPD tidak ada masalah. Oleh karena itu dirinya meminta kepada setiap OPD untuk profesional dalam menjalankan setiap pekerjaan yang ada.

"Jadi dalam rapat kita minta OPD untuk menjelaskan semua program yang telah dilakukan di tahun 2018, sebagai acuan dalam audit BPK nantinya," kata Bundra.

Lanjutnya saat rapat tersebut juga disampaikan agar OPD mempersiapkan semua berkas yang diperlukan saat dilakukan audit oleh BPK selengkap mungkin. Se-

hingga saat audit dilakukan tidak ada permasalahan lagi yang dapat menghambat kelancaran audit.

"Saya minta kepada semua Kepala OPD untuk transparan terhadap semua pembukuan tahun 2018. Apa yang diminta oleh tim audit BPK nanti semua harus ada dan siap, jangan sampai tertunda," sampainya.

Dalam menghadapi audit yang akan dilakukan BPK Perwakilan Bengkulu, Bundra Jaya juga meminta seluruh Kepala OPD menunda kegiatan Dinas Luar (DL). Jangan sampai ketika auditor BPK datang,

kepala OPD terkait tak berada di tempat. "Waktu pastinya kita belum tahu kapan, tapi dalam waktu dekat ini. Oleh karena itu, jangan tinggalkan kantor. Jika ada DL tunda dulu," imbuhnya.

Bundra optimis tidak ada temuan dari audit BPK sehingga tahun ini Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Seluma bisa meraih predikat Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) terkait pengelolaan anggaran. "Audit ini sebagai acuan, jadi saya optimis tidak ada temuan. Target kita tahun ini dapat meraih WTP," pungkas Bundra.(aba)